

## Jelang Buka Puasa Ramadhan, Anggota Koramil 0811/01 Kota Tuban Bagi-Bagi Ta'jil

Basory Wijaya - [JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM](http://JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM)

Apr 2, 2023 - 13:15



TUBAN, Saat menjelang buka puasa anggota Koramil 01 Tuban bersama Persit berjajar disepanjang jalan depan Makoramil. Dengan sasaran masyarakat yang melintas sekitat area yang berada didekat koramil 01 Kota Tuban, Minggu

(02/4/2023).



Masyarakat tampak dengan tersenyum dan melambaikan tangan kepada anggota Koramil dengan membagi-bagikan Ta'jil yang sudah disiapkan di meja. Dengan cekatan dan penuh semangat membagikan pada masyarakat, rasa senang dapat kita rasakan dari raut muka ibu-ibu.

Rintik hujan yang membasahi tidak membuat kendor bagi anggota Koramil 01 Tuban bersama Persit, tumpukan takjil ditata rapi di atas meja sedemikian rupa di depan Koramil yang tepat di depan alon- Alon Kota Tuban saat menjelang berbuka puasa pasti selalu ramai. Dengan tersenyum dan penuh semangat ibu-ibu menata Ta'jil atas meja walau tak seberapa banyak namun niat untuk saling berbagi pada masyarakat

Danramil 0811/01 Kota Tuban Lettu Cba Lilis Ikwandi mengatakan, kita tidak melihat dari isi dan jumlah ta'jil yang kita bagikan , namun niat dan tekad kita berbagi pada sesama di bulan ramadhan ini, merupakan upaya untuk berbuat baik kepada sesama sekaligus mempererat hubungan TNI dengan masyarakat.

"Semoga ini bermanfaat dan menjadikan berkah bagi kita semua," Terang Danramil.

Batuud Koramil 0811/01 Kota Tuban Pelda Purwanto menambahkan, Suasana

menjelang buka puasa tambah ramai, menjadikan kegiatan berbagi takjil gratis seperti saat ini dapat menjadi contoh dan menggugah empati warga yang sangat berkecukupan untuk mau berbagi kepada warga yang sangat membutuhkan.

“Pembagian takjil yang dilakukan tidak lain sebagai bentuk ungkapan saling berbagi kasih dan kepedulian terhadap sesama di bulan Suci Ramadan, berbagi berkah kepada pengguna jalan yang hendak berbuka puasa, paling tidak ini bisa membantu warga masyarakat yang sedang berpuasa sepulang melakukan aktivitas”Ungkap Batuud. (Faro)